
国立大学法人宮崎大学教育研究評議会（平成２５年度第３回）議事要旨

日 時 平成２５年６月２７日（木）１３：００～１５：０７

場 所 事務局大会議室

出 席 者 菅沼学長、原田理事、岩本理事、池ノ上理事、松ケ迫理事、松下副学長、

村岡副学長、堀井副学長

教育文化学部：兒玉学部長、新地教育学研究科長、入谷教授

医学部：迫田医学部長、浅田教授

工学教育研究部：今井工学教育研究部長、古谷教授

農学部：村上農学部長、香川教授

碇農学工学総合研究科長、林ﾌﾛﾝﾃｨｱ科学実験総合ｾﾝﾀｰ長、

三澤産業動物防疫ﾘｻｰﾁｾﾝﾀｰ長

欠 席 者 丸山副学長、酒井共通教育部長

１．前回議事要旨の確認

【資料１】により、平成２５年度第２回教育研究評議会の議事要旨の確認があり、

原案どおり承認された。

２．議題

（１）語学教育センターの設置について

原田理事から、【資料２】により、語学教育センターの設置について説明があり、

審議の結果、原案どおり承認された。また、学長より、英語でプレゼンテーションや

ディスカッションのできる学生を育成したいとの発言があった。

（２）ＩＲ推進センターの設置について

岩本理事から、【資料３】により、ＩＲ推進センターの設置について説明があり、

審議の結果、原案どおり承認された。

（３）教育文化学部附属教育実践総合センターの改組について

教育文化学部長から、【資料４】により、教育文化学部附属教育実践総合センター

の改組について説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。

（４）国立大学法人宮崎大学基本規則の一部改正について

松ケ迫理事から、【資料５】により、語学教育センター、ＩＲ推進センターの設置

及び、教育文化学部附属教育実践総合センターの改組に伴う基本規則の一部改正につ

いて説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。



（５）宮崎大学語学教育センター関係規則等の制定について

松ケ迫理事から、【資料６】により、平成２５年７月１日付けで、語学教育センタ

ーを設置することに伴う宮崎大学語学教育センター関係規則等の制定について説明が

あり、審議の結果 原案どおり承認された。

（６）宮崎大学語学教育センターの設置に伴う関係規程の整理に関する規程の制定について

松ケ迫理事から、【資料７】により、宮崎大学語学教育センターの設置に伴う関係

規程の整理に関する規程の制定について説明があり、審議の結果、原案どおり承認さ

れた。

（７）新学士課程教育編成の基本方針（案）について

岩本理事から、【資料８】により、新学士課程教育編成の基本方針（案）について

説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。

（８）平成２４事業年度に係る業務の実績に関する報告書（案）について

松下副学長から、【資料９】により、平成２４事業年度に係る業務の実績に関する

報告書（案）について説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。

（９）教育学研究科の入学定員の改訂について

教育学研究科長から、【資料10】により、教育学研究科の入学定員の改訂について

説明があり、審議の結果 原案どおり承認された。

（10）宮崎大学のテニュアトラック制について

原田理事から、【資料11】により、本学におけるテニュアトラック制について説明

があり、審議の結果、原案どおり承認された。

（11）教員公募計画について

医学部長、工学教育研究部長から、【資料12】により、教員公募計画について説明

があり、審議の結果、原案どおり承認された。

３．報告事項

（１）ミッションの再定義について

学長から、【資料13】により、工学分野及び医学分野についてのミッションの再定

義について報告があった。



（２）平成２３事業年度に係る業務実績（報告書）に関する改善を要する点等の状況調査

結果について

松下副学長から、【資料14】により、平成２３事業年度に係る業務実績（報告書）

に関する改善を要する点等の状況調査結果について報告があった。

（３）教員公募計画に基づく採用結果について

医学部長、工学教育研究部長から、【資料15】により、教員公募計画に基づく採用

結果について報告があった。

（４）学生の表彰について

学生支援部長から、【資料16】により、学生の表彰について報告があった。

（５）学生の懲戒処分について

学生支援部長から、【資料17】により、学生の懲戒処分について報告があった。

（６）「平成２５年度高等学校との入試に関する連絡協議会」及び「平成２５年度オープ

ンキャンパス」について

村岡副学長から、【資料18】により、高等学校との入試に関する連絡協議会を７月

２９日（月）、オープンキャンパスを８月９日（金）から８月１０日（土）にかけて

実施する旨から報告があった。

（７）「科学研究費助成事業（科研費）」獲得のための方策について

原田理事から、【資料19】により、「科学研究費助成事業（科研費）」獲得のため

の方策について報告があった。

（８）平成２５年度科学研究費助成事業（科研費）応募・採択状況について

研究国際部長から、【資料20】により、平成２５年度科学研究費助成事業（科研

費）応募・採択状況について報告があった。

（９）夏季の電力需給対策について

施設環境部長から、【資料21】により、夏季の電力需給対策について説明があった。

（10）エネルギー使用量について

施設環境部長から、【資料22】により、エネルギー使用量について報告があった。



（11）第５２回宮崎大学イブニングセミナーの開催について

研究国際部長から、【資料23】により、第５２回宮崎大学イブニングセミナーにつ

いて、７月１１日（木）に開催する旨報告があった。

（12）各学部等の動向報告について

教育文化学部長、教育学研究科長、医学部長、工学教育研究部長、農学部長、農学

工学総合研究科長、医学部附属病院長、附属図書館長、産学・地域連携センター長、

フロンティア科学実験総合センター長、教育・学生支援センター長、情報基盤センタ

ー長、産業動物防疫リサーチセンター長、ＩＲ推進機構（原田理事）から、各学部等

の動向報告があった。

４．その他

（１）国立大学協会総会等の報告について

学長から、６月１９日に開催された国立大学協会総会及び６月２０日に開催された

国立大学法人学長等会議について、国大協の新会長・副会長の選出、文科省から示さ

れた「今後の国立大学の機能強化に向けての考え方」等の報告があった。

（２）国立大学法人宮崎大学次期学長候補者の決定について

松ヶ迫理事から、次期学長候補者の選考について、６月１４日に意向投票を実施し、

６月２４日に開催した学長選考会議にて、次期学長候補者として、現学長の菅沼龍夫

氏に決定した旨報告があった。

（３）次回教育研究評議会の開催について

学長から、次回の教育研究評議会は、７月２５日（木）１３時００分からを予定し

ている旨報告があった。


